

Nivel 2 - Lección 2

La Importancia de la Santidad ¡Con Dios no se juega!

I. Objetivos

1. Reconocer que en el juicio final - ¡Nuestras vidas serán evaluadas!.
2. Clarificar que la “Doble Vida” provoca el juicio del Señor.
3. Demostrar que ¡La Verdad! - La Cura para la Hipocresía

II. Introducción

Nuestro Dios santo exige que su pueblo se acerque a Él de la manera que Él ha dispuesto. Uza no observo las normas que Dios había dictado para preservar Su santidad. El tuvo la osadía de pensar que en su estado de humano pecador, podía tocar el Arca que simbolizaba la presencia de Dios. Dios demostró a todos los presentes que con Él **no se juega**.

“Dios es santo y por lo tanto, había que acercarse a Él de la manera debida”. No cualquiera podía estar en la presencia de Dios, no cualquiera podía ofrecer los sacrificios y no cualquiera podía tocar el Arca del Pacto. Había que mantener la santidad, la separación, la división entre un Dios santo, puro, y perfecto, y un pueblo que no lo era.

1 Crónicas 13:1-10

III. Desarrollo del tema

1. El Juicio Final – ¡Todos Daremos Cuentas a Dios un Día!

“Seguid la paz con todos, y la santidad, sin la cual nadie verá al Señor.” Heb. 12:14

No somos salvos por las obras... ¡pero nuestras obras serán evaluadas!

“Porque es necesario que todos nosotros comparezcamos ante el tribunal de Cristo, para que cada uno reciba según lo que haya hecho mientras estaba en el cuerpo, sea bueno o sea malo.” – 2 Corintios 5:10

“Yo en muy poco tengo el ser juzgado por vosotros, o por tribunal humano; y ni aun yo me juzgo a mi mismo. Así que, no juzgues nada antes de tiempo, hasta que venga el Señor, el cual aclarará también lo oculto de las tinieblas, y manifestará las intenciones de los corazones; y entonces cada uno recibirá su alabanza de Dios.” – 1 Corintios 4:1-5

“Mas yo os digo que de toda palabra ociosa que hablen los hombres, de ella darán cuenta en el día del juicio. Porque por tus palabras serás justificado, y por tus palabras serás condenado.” – Mateo 12:36-37

2. Una “Doble Vida” es Peligrosa

“¿No sabéis que los injustos no heredarán el reino de Dios? No erréis; ni los fornicarios, ni los idolatras, ni los adúlteros, ni los afeminados, ni los que se echan con varones, ni los ladrones, ni los avaros, ni los borrachos, ni los maldicientes, ni los estafadores, heredarán el reino de Dios. Y esto erais algunos; mas ya habéis sido lavados, y a habéis sido santificados, y habéis sido justificados en el nombre del Señor Jesús, y por el Espíritu de nuestro Dios...” 1 Cor. 6:9-11

“Y manifiestas son las obras de la carne, que son: adulterio, fornicación, inmundicia, lascivia, idolatría, hechicerías, enemistades, pleitos celos, iras, contiendas, disensiones, herejías, envidias, homicidios, borracheras, orgías, y cosas semejantes a estas; acerca de las cuales os amonesto, como ya os lo he dicho antes, que los que practican tales cosas no heredarán el reino de Dios.” Gal. 5:19-21

“Huid de la fornicación. ... ¿O ignoráis que vuestro cuerpo es templo del Espíritu Santo, el cual está en vosotros, el cual tenéis de Dios, y que no sois vuestros? Porque habéis sido comprados por precio; glorificad, pues, a Dios en vuestro cuerpo y en vuestro espíritu, los cuales son de Dios.” 1 Cor. 6:18-20

3. – Hipocresía – Ponerse una Máscara Religiosa

Un hipócrita es alguien que se esconde detrás de una apariencia falsa. Un actor religioso. Dios nos llama a quitar estas máscaras, y ser honestos, sinceros, y genuinos. Ejemplos de Hipocresía:

- Un Entrenador de Salud que fuma
- Ser súper-amable delante de la gente, pero contar chismes detrás de la espalda
- Un consejero de matrimonios que es infiel a su esposa.

La fe – sin obras está muerta “...Porque como el cuerpo sin espíritu está muerto, así también la fe sin obras está muerta.” Santiago 2:26. Ejemplos de Hipocresía: - Pensemos en un ejemplo de la vida moderna. Anota dos o tres maneras en que podemos ser muy “espirituales” en la iglesia, pero totalmente “mundanos” en el hogar, o en el lugar de trabajo, por ejemplo.

¡La Verdad! - La Cura para la Hipocresía - Andar en la Luz

“¡Seamos honestos con nosotros mismos, el Señor, y los demás!

“Este es el mensaje que hemos oído de él, y os anunciamos: Dios es luz, y no hay ningunas tinieblas en él. Si decimos que tenemos comunión con él, y andamos en tinieblas, mentimos, y no practicamos la verdad; pero si andamos en luz, como él está en luz, tenemos comunión unos con otros, y la sangre de Jesucristo su Hijo nos limpia de todo pecado. Si decimos que no tenemos pecado, nos engañamos a nosotros mismos, y la verdad no está en nosotros. Si confesamos nuestros pecados, él es fiel y justo para perdonar nuestros pecados, y limpiarnos de toda maldad. Si decimos que no hemos pecado, le hacemos a el mentiroso, y su palabra no está en nosotros.” 1 Juan 1:5-10.

IV. Aplicación personal:

1. ¿Qué significa “andar en la luz”?
2. ¿Cuáles son los beneficios de hacerlo?
3. ¿Cuáles son tres maneras en que nuestra vida será evaluada ante el tribunal de Dios?
4. De los pecados mencionados en el punto 2, ¿Cuales son los más comunes hoy en día?
5. ¿Por qué es tan peligroso “*practicar tales cosas*”?
6. ¿Qué significa la palabra “fornicación”? ¿Por qué debemos “glorificar a Dios con nuestros cuerpos”?

Versículo para memorizar durante la semana:

“Digo, pues: Andad en el Espíritu, y no satisfagáis los deseos de la carne.” Gálatas 5:16